



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

La Poste

Question écrite n° 20886

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la clarté des produits financiers. L'affaire du placement « Bénéfic » proposé par La Poste en 1999 semble avoir mis à jour une carence en ce qui concerne les notices d'information des produits financiers. Ces notices apparaissent en effet souvent difficilement compréhensibles dans leur description des caractéristiques du produit financier. Par conséquent, il l'interroge sur l'opportunité de rendre plus intelligibles les notices d'information des produits financiers.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 20886

Rubrique : Postes

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 juin 2003, page 5066